
ＰＴＡ会長連絡会アンケート結果 

1班（味美中・知多中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・近隣の学校との情報交換がとても良かった。（２） 

・歩車分離信号の設置についてゾーン３０の設置について 

・各校子供会の活動状況・部活動の活動状況 

・役員の人数や部の活動人数について・ＰＴＡ会長、役員の選び方（５） 

・役員が単年で活動しているのですべてが形式的になりがち、複数年へと移行したいが・・・ 

・PTAと子ども応援団、子供会との関連や連携について 

・周年行事などの準備 

・会議の時間が短すぎた 

・年に数回やってほしい 

・各校の取り組み・積極性を感じとても参考になった。 

・ネット LINE関係の実際の事例について意見がほしい。 

・以前・小学校区でもちつき大会を地元有志でやっていたが、校長が食中毒が出たら誰が責

任をとるんだと言われ次年からやらなくなった。だれが責任とるのですか？ 

・地域の方との関わり方、挨拶運動の話がとてもためになった。 

・親父の会が多いことにびっくりしました。本校は母親が会長になるようなので、少し難し

いかもしれないが、いろいろな行事にお父さんが参加できるような環境にしてはどうかと

思った。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・安全マップ・不審者情報をインターネットで閲覧できると良い。 

・スマホと家庭での関わりについて模範モデルがわかるとよい。 

・各世代との交流事業 

・学校施設改善の提案・通学路の提言→市・教育委員会へ 

・各ＰＴＡ活動の交流と情報交換 

・不審者マップの作成・地域ごとがメインとなるでしょうが広域のものがあって良い。 

・信号機の問題。何かあってからでは遅い、何かしていただけたらと感じている 

・歩車分離信号は導入された方がいいのか、それによって渋滞したり生活道路に車が進入す

るので逆に危ないなど、良いのか悪いのかわからない。 

・防犯情報のネット配信を現在行っていますが地図情報もいっしょに送ってくればわかりや

すいと思う。 

・安全マップがあると良いと思った。各学校で話をするだけでなく、市 P 連で安全マップ

があると便利だということを各学校に伝えていただくと広がると思う。 

・運動会のセキュリティー問題 



２班（柏原中・中中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・各学校のいろいろな取り組みが聞けて参考になった。あいさつ運動・親父の会など似たよ

うな活動でもそれぞれ特徴があり、今後の活動に生かしていけると思った。 

・6班の発表で出たコーディネーターの件ですが春日井市でも是非検討してほしい。 

・いろいろな意見が聞けて良かった。 

・挨拶運動が各校で取り組まれているが、その成果や問題点はどうなのか 

・挨拶運動を一年以上続けて子ども達の変化を感じるなど徹底して取り組み大切さを知った。 

・オープンスクールについて話が聞きたい。 

・地域との温度差がある場合の対応 

・中学校ブロックでの情報交換だったので、とても参考になった。 

・テーマは一つくらいに絞った方が良い 

・他校の取り組みがよくわかった。刺激をうけた。（２） 

・次年度以降の参考になることがあった。 

・学校規模で集まるより、近所の学校の意見を聞けたのがよい。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・スマホの使用が当たり前になっている中でルールや使用法を考えて子どもに教えていくた

めにも考えや情報交換ができる場があるとよい。 

・地域のつながりを密にする。親も町内会に参加するよう声をかける。（２） 

・役員、会長の引き継ぎや人が集まらない問題 

・安心安全の取り組みとしてゲームセンターなどの地域見守り隊の導入。 

・市 P連として安心安全マップを各学校での作成、周知に向けて動いていただきたい。 

・安全互助事業について、PTA事業に参加の人すべて対象か教えてほしい。（例えば、ボラ

ンティアで参加してくれる学生は？） 

・春日井市安全確認マップなど子ども達が校区外の情報を知る情報があるといい 

・挨拶運動が安全対策につながると感じた。 

・災害時の対応策の検討・準備（例えば非常食など） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３班（松原中・鷹来中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・始めて参加したが、とても参考になった。地域との関わりを大切にしていきたい。（２） 

・スマホ・インターネットの問題についてもう少し話し合いたかった。 

・各班の発表を聞いて、みなさん志の高い方ばかりで、感銘を受けた。各学校独自の取り組

みについて、大変参考になった。 

・各学校・地域によって取り組みに差があり同じような課題に対してやり方が多数あり参考

になった。 

・各地域の PTA・学校・町内会の関係がどうなっているのか知りたい。 

・防災活動でピザを作ったりしていること・立哨に置いて「止まってくれてありがとう」の

旗、は参考になった。 

・通学路を夜親子で歩きく体験はおもしろそうで、なおかつ危険箇所もわかるので良いと思

う。 

・年々、話し合いの内容がよくなっている。 

・いろいろな活動の様子が聞かれてよかった。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・スマホ・パソコンとの関わり方について 

・子どもの安心安全対策を考え、地域の皆さんと一緒に見守りたい。 

・親子ふれあいが少ないので、親子で行う行事が増えればと思う。 

・ちいきとの関わり、町内会・子供会・親父の会など積極的に取り込むことが重要 

・セイフティーという地域の方が、パトトールを手伝っていただける。 

・通学路の危険箇所の確認。事故があったから信号を設置するのでは・・・ 

・通学路の事故が起きる前の対策で、夜、親子で通学路を歩く活動がよいと思った。 

・親父の会が、PTA・町内会長・運動会・パトロールのお手伝いをしているので、地域との

輪が広がり知り合いができるのが良い。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４班（東部中・南城中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・情報が共有できる工夫がほしい 

・自分の学校にはない取り組みがいろいろありました。チャレンジしたかった「フリーマー

ケット」をしている学校があり、話をもっと聞けたらと思いました。 

・積極的な PTA活動の様子を聞いて、本校に持ち帰りシェアしたい。 

・各学校の様子が共有できて良かった。少し冒頭にコーディネーターの方が今日のねらいの

説明をしてから開始していただくとよりよかった。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・市 Pがラインの問題に取り組むと良い 

・不審者対策の迅速情報の共有 

・水害時の広報を確実に 

・高速道路周辺・インター付近の治安 

・以前、池田小学校の事件があったときに「知らない人に挨拶をしない」という指導があっ

たことが印象に残りました。今は、防犯上でも挨拶は大切だと思います。 

・多くのすばらしい提案内容を書面で多くの人に公開できたら良いと思う 

・「春日井市親父の会」を立ち上げたらどうか。ぜひ。 

・スマホ・ラインのルール化への協力 

・市 Pの役員の方々、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５班（坂下中・高蔵寺中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・他校の活動を知ることができ、大変参考になった。（２） 

・近隣の学校とのグループ討議はとても良かった 

・中学校での取り組みは、子どもが在学するまでわからなかったことなので聞けてよかった。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・信号設置など行政との連携も進めていけると良い 

・事故が起きる前に対策してほしい 

・PTA・学校との連携もこのまま続けていって子ども達が安心してすごせる地域をつくって

いけるとよい。 

・市全体で、インターネットの制限を実施してほしい。 

・SNSなど共通の禁止事項を決めると良い。 

・SNSやラインなど各 PTAではなく市として取り組む必要があると感じます。 

・地域の他学校との交流・意見交換ができてよかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６班（藤山台中・岩成台中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・学校探検・親父の会・挨拶運動・コーディネータの話が参考になった 

・４班のオープンスクールの具体的な活動内容を聞きたいです。 

・挨拶運動も他校では多く実施されているが、本校は児童のみの活動なので参考になった。 

・会議に参加し違いを知ることで活動のヒントになる。 

・働いている P会長と仕事のやりくりについて聞いてみたかった 

・今回４回目の参加だが、毎回思うが情報交換はとても大切（２） 

・地域の方との関わりがそれぞれ少しずつ違いがあるものの、どの学校も「お互い歩み寄り

ながら、顔を合わせてできるところからできる範囲で」というところが多い。 

・子ども達が安心して安全に通える学校生活をおくれるようにすることが大切 

・役員の決め方はどの学校も頭をかかえる問題なので、それをテーマにしてもよい。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・地区社協のブロックと校区がわかれているので、少しややこしい部分がある。 

地域の大人と子どもが関わる機会がすくない。 

・市 P連のホームページの充実をもう少しお願いします。 

・市 P連の役員の皆様、お疲れ様です。ありがとうございます。 

・地域の社協・町内会・子供会・PTA・学校が取り組む防災のイベントなどについて、どこ

にも属さないコーディネーターさんに意見をまとめていただくのはどうか。小牧にはコー

ディネーターがいるらしいので、春日井でも取り組むと良い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７班（高森台中・石尾台中ブロック） 

感想・参考になったこと・ご意見など 

・他校の様子がわかり、参考になりました。（２） 

・各校の取り組みに温度差があると感じた 

・各校のオリジナルの取り組みを詳しく聞きたい 

・セミナーなど各 PTAでの悩みを交流したかった。 

・電動自転車での通学を許可している学校があると知った。 

・子どもと一緒に、通学路の安全を体験させる学校がアルト知り参考になった。 

・PTAの餅つき大会をやっていることは興味がわく。 

・同じニュータウンでも学校によって悩みに違いがあり、驚いた。 

・他校区の子ども達にも関心を寄せたり、安全運転をこころがけたい。 

・近隣の学校との情報交換は身近に感じられてよい。 

・ふれあい教育セミナーの講習会はどのように決めているか聞きたかった。 

 

子どもの安心・安全全般について、地域で気になること・市Ｐで取り組むといいことなど 

・行政への働きかけを進める方策があるとよいと思いました。 

・子どもが自転車に乗る事が多く、交通マナーをきちんと教えた方がいいと感じた。 

・信号機の設置 

・電動自転車については、改めて検討してほしい。 

・大型車やスピード違反をする車が多い場所を調べて、スクールゾーンや徐行、スピードダ

ウン等の掲示をするような活動をよろしくお願いします。 

・登下校の見守りは、ほとんど地域のボランティアの方にやって頂いているが、高齢化の問

題とともに、次の新しいメンバーを増やすことがむつかしい。PTA の地区委員も共働き

が多く、子どもの数が減ると同時に世帯数も減り、同じ方が何回も引き受けざるを得ない

状況です。今後見守り活動を引き続き充実させるにはどのようにすればよいか、考えてい

く必要がある。 


